

*Arrivée à la fin de son destin, elle a fermé les yeux
pour mieux entendre la musique des anges.
Notre Amour t'accompagne.*

Gisèle et Jean-Louis **Jobin-Crettenand**, Alexandre et Grégoire,
à Lausanne;

Les familles de feu Noël **Crettenand** ;

Rachelle et Jean-Paul **Gorris-Crettenand**, et Stéphane,
à La Tour-de-Peilz ;

Jean-Luc **Crettenand**, sa fille Loraine, et son amie Maryse ;

Gervais et Claudine **Crettenand-Pahud** à Savigny, Sandra et famille ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

avons le chagrin de faire part du décès de

Aline CRETENAND-GILLIOZ

notre très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, parente et amie, qui s'est envolée le dimanche 8 juillet 2012, quelques mois après avoir fêté ses 90 ans.

Que tous ceux qui veulent lui rendre un dernier hommage nous retrouvent à l'église Saint-Jean à Vevey-Corsier, le jeudi 12 juillet, à 10 heures.

Domicile de la famille :

Mme Rachelle Gorris, Ch. de la Perrausaz 79, 1814 **La Tour-de-Peilz**.
Toute notre reconnaissance va à Mme et M. Grognoz.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.